
 
 

Anfrage 

 

 

Anfrage an die Senatorin für Kinder und Bildung zu einer Sozialarbeiterstelle in 
der Grundschule Farge Rekum. 

 

Anlässlich einer Veranstaltung am 09.02 in Bremen Farge gab uns Frau Dr. Boge-
dan die erfreuliche Information, dass nun eine Sozialarbeiter Stelle in der Grund-
schule Farge Rekum geschaffen wird. Wann ist mit der Besetzung der Stelle zu 
rechnen? 

 

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, d. 23.03.2017 

 


